



Grusswort

Wenn Kinder laufen lernen, halten sie sich am Anfang an einem Stuhl oder an etwas anderem, was stabil ist, fest. Danach suchen sie sich einen anderen stabilen Punkt als Ziel, wo sie hinlaufen möchten. Es darf nicht zu weit weg sein, damit sie das Gefühl haben „das kann ich bewältigen“. Solche stabilen Punkte brauchen wir alle, um uns orientieren zu können. Das Kirchenjahr habe ich immer als eine Wegleitung im Leben betrachtet. Ein Jahr mit Gott, laufen von einem Punkt zum anderen. Die kurzen Strecken geben Sicherheit, Stabilität. Man kann natürlich auch bei einer kurzen Strecke stürzen, aber das Ganze ist überschaubar und wir können Auswege sehen. Wenn wir das erste Ziel erreichen, können wir sofort nach einem neuen Ziel Ausschau halten. Dass die jährlichen Abläufe sich wiederholen, bedeutet für mich eine zusätzliche Sicherheit. Der Weg wird vertraut. Das Leben ist also nicht ein uferloses Laufen in der Unsicherheit, sondern ein begleitetes Laufen in die Zukunft. Solche Gedanken können am Anfang eines neuen Jahres sehr hilfreich sein. Es kommt etwas Neues, was wir noch nicht kennen, trotzdem ist der Weg auch vertraut. Den, der uns begleitet, kennen wir, er hat uns schon über viele Hindernisse geholfen. Er wird auch jetzt stabile Punkte vor uns legen damit wir die Orientierung nicht verlieren.
Pfm. Maria Doka

De Gusti Häckerli uf Bsuech

Einen fröhlichen 60Plus-Nachmittag konnten die zahlreich erschienenen Besucherinnen und Besucher in Unterkulm und Oberkulm an den 60Plus-Nachmittagen erleben. In Teufenthal stand der Anlass bei Redaktionsschluss noch bevor, nämlich am 12. Januar 2023.

Gusti Häckerli, der komische Gärtner aus dem Bernbiet unterhielt die Anwesenden witzig und gekonnt. Mit seinem Velo und in urchigen Holzböden war er unterwegs und bereitete mit den mitgebrachten Blumen viel Freude. Gekonnt kreierte er mit Witz einen bunten Blumenstraus und beglückte die Anwesenden auch musikalisch mit seiner Drehorgel.

Es konnte wieder einmal von Herzen gelacht werden und alle genossen den heiteren Nachmittag. Auch kulinarisch kamen die Anwesenden dank dem offerierten Zvieri nicht zu kurz. Ein Dank geht an die fleissigen Helferinnen und Helfer.

Rückblick / Ausblick / Hinweis

60Plus-Weihnachtsfeiern

Mit grossem Erfolg konnten die diesjährigen beliebten 60Plus-Weihnachtsfeiern in Oberkulm, Unterkulm und Teufenthal durchgeführt werden. In allen drei Dörfern fanden erfreulich viele Interessierte den Weg zu den Anlässen. Diese wurden mitgestaltet von engagierten Lehrpersonen und ihren motivierten SchülerInnen. Die anwesenden Seniorinnen und Senioren genossen die vorgetragenen musikalischen Darbietungen sehr und freuten sich über die mit Liebe gebastelten Mitbringsel der Kinder. Die anwesenden Pfarrpersonen ergänzten den kurzweiligen Nachmittag mit Geschichten, Liedern usw. und die freiwilligen Helferinnen offerierten ein feines Zvieri mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Die Nachmittage waren ein voller Erfolg.

In Unterkulm konnte durch Renate Osazuwa die langjährige, treue und freiwillige Arbeit von Marianne Müller verdankt werden. Ihr wurden Blumen und ein Präsent überreicht.

Ein herzliches Dankeschön den willkommenen Gästen, den Lehrpersonen und SchülerInnen für ihre feierlichen Darbietungen und natürlich den Pfarrpersonen und den freiwilligen Helferinnen für ihren geschätzten Einsatz.



Wir feiern Gottesdienst

Samstag 4. Februar 2023	18.30 Uhr	Musikal. Samstagabend-Gottesdienst Kirche Teufenthal Pfrn. Maria Doka Mitwirkung Sebestyén Nyirö anschliessend Kaffee und Kuchen
Sonntag 12. Februar 2023	10.00 Uhr	Gottesdienst Aula Oberkulm Pfrn. Maria Doka
Sonntag 19. Februar 2023	10.00Uhr	Gottesdienst Kirche Unterkulm Pfrn. Ruth Kremer
Sonntag 26. Februar 2023	10.00 Uhr	Gottesdienst mit Abschluss 4. Klasse mit Abendmahl Kirche Teufenthal Pfr. David Lentzsch

Offene Stellen

Bei der Reformierten Kirche Kulm sind folgende Stellen neu zu besetzen:

Katechetin / Katechet

Gesamtpensum: bis 30 %

Kirchliche/r Mitarbeiter/in

Pensum: 20 %

Sigristin-Stellvertretung

Gesamtpensum: bis 50 %

Weitere Informationen zu allen offenen Stellen finden Sie auf unserer Homepage:
www.ref-kulm.ch > Aktuelles > Offene Stellen

oder direkt beim Ressort Personal:
Renate Osazuwa 076 330 50 24
renate.osazuwa@ref-kulm.ch

Weihnachten...

Kurz vor Weihnachten erreichte uns eine Anfrage von einem Vater, welcher mit seiner Familie in der Kant. Asylunterkunft in Oberkulm untergebracht ist. Sein Wunsch war ein Weihnachtsbaum für die Kinder und Familien in der Unterkunft. Sehr gerne haben wir ihnen diesen Wunsch erfüllt.

Mit dem Baum, Baumschmuck und Lichterkette unter den Armen wurden wir herzlich und dankbar empfangen. Gemeinsam haben wir den Baum aufgestellt und er wurde dann mit Begeisterung von allen liebevoll geschmückt. Natürlich durfte auch eine süsse Kleinigkeit für die Kinder nicht fehlen. Die Augen strahlten als das Licht am Baum anging. Etwas Licht und Hoffnung zu bringen ist ja auch der wahre Sinn von Weihnachten.



Veranstaltungen

Frauenzmenge

Do, 2. Februar
9 Uhr Kirche Teufenthal
Pfrn. Maria Doka

S Kafi i de Chile

Mo, 13. und Mo, 27. Februar
14.00 - 17.00 Uhr
Kirche Teufenthal

60Plus Nachmittag Berichte über Katastropheneinsätze

Do, 9. Februar
14.00 Uhr Pavillon Unterkulm
Do, 16. Februar
14.00 Uhr Kirche Teufenthal
Fr, 17. Februar
14.00 Uhr Aula Oberkulm

Meditation und Gespräch

Di, 14. Februar
19.30 Uhr
Kirche Teufenthal
mit Esther Worbs

Senioren-Männergruppe

Di, 28. Februar
Infos auf der Homepage

Lesegruppe zur Bibel

Auskunft beim Sekretariat

Neujahr-Gottesdienst in Teufenthal

Am 1. Januar fand in Teufenthal der Neujahrsgottesdienst mit Pfr. Matthias Fuchs statt. Musikalisch wurde der Gottesdienst von Regula Grehn, Klavier, Hugo Immoos, Querflöte und Walter Luginbühl, Oboe, umrahmt. Ein stimmiger Start ins 2023. Im Anschluss waren alle Teilnehmenden zum Brunch eingeladen.



Mitteilungen

Verstorben sind:

Verena Hunziker-Müller, 89 Jahre, aus Oberkulm

Lorenz Battaglia, 89 Jahre, aus Unterkulm mit Aufenthalt in Oberkulm

Ulrich (Fis) Müller, 81 Jahre, aus Unterkulm

Ernst Dumont, 92 Jahre, aus Teufenthal

Alois Imfeld, 87 Jahre, aus Oberkulm

Suzanne Fischer-Schlör, 85 Jahre, aus Unterkulm mit Aufenthalt in Oberkulm

Margrit Müller, 97 Jahre, aus Oberkulm

Anita Voggeser-Hunziker, 59 Jahre, aus Oberkulm



TWINT

Gerne dürfen Sie für Kollektanzahlungen nebenstehenden Code in der TWINT App scannen.



Kontakte/Impressum

Pfrn. Maria Doka
Roland Hunziker, Präsident Kirchenpflege
Sekretariat
Pikettnummer bei Todesfällen
Kontaktadresse:

079 786 76 53
079 500 66 80
062 776 34 64
062 776 13 23

maria.doka@ref-kulm.ch
roland.hunziker@ref-kulm.ch
sekretariat@ref-kulm.ch Mo 08.00 - 11.00 / 13.30 - 16.00 / Mi 08.00 - 11.00 / Do 13.30 - 16.00 Uhr
Reformierte Kirche Kulm, Sekretariat, Juchstrasse 1, 5726 Unterkulm